
ASSOEVENTI, L'ALLENZA TRA IMPRESE RILANCIA  L'INDUSTRIA DEL TURISMO DI 
LUSSO IN SICILIA  
  
Accanto alle grandi realtà industriali che hanno contribuito a qualificare Catania 
come la più dinamica economia della Sicilia, emergono oggi i segnali di una nuova 
rinascita imprenditoriale che riscopre l’identità locale, la cultura, le tradizioni come 
potenti fattori di attrazione. Un numero crescente di piccole e piccolissime imprese 
sta consolidando la propria vocazione facendo leva su quelle risorse uniche e 
straordinarie che il nostro territorio possiede: luoghi di interesse storico, bellezze 
naturali, patrimonio artistico, tradizioni culturali ed enogastronomiche millenarie. E 
proprio per cogliere queste nuove opportunità Confindustria Catania ha sostenuto e 
condiviso l’avvio di Assoeventi, l’associazione nazionale di Confindustria, presieduta 
da Michele Boccardi,  che rappresenta  la filiera italiana di qualità 
nell’organizzazione e nella realizzazione di eventi. L’associazione punta ad 
aggregare imprese del wedding, dell’alta ristorazione, del comparto ricevimenti e 
congressi, delle manifestazioni culturali e sportive ma e’ aperta a tutti gli operatori 
del segmento eventi.  Il comparto è in forte crescita: sono presenti in Italia circa 52 
mila operatori, con un fatturato di quasi 3,5mld di euro e oltre 210mila 
eventi realizzati nel 2018, di cui oltre 83mila nel Sud Italia. Le principali richieste 
provengono da Stati Uniti e Inghilterra ma figurano anche Germania,  Irlanda, Scozia, 
Francia e Svizzera, insieme ad altri Paesi europei ed extraeuropei (Australia, Russia, 
Canada, paesi dell'Est,  Giappone, Spagna,  Austria,  Brasile  e Cina).  
Siamo consapevoli che il trend in atto potrà rafforzare l’attrattività del nostro 
territorio, mettendo in moto un' industria turistica dall'indotto rilevante.  Vogliamo 
riunire in un progetto comune diverse realtà imprenditoriali rafforzando la capacità 
di proporre il territorio come location d’eccellenza in Italia e all’estero dove cresce 
l’interesse  per il brand  Sicilia. L’obiettivo è qualificare la nostra offerta per 
rispondere alla domanda di lusso proveniente sia dai paesi europei che da mercati 
emergenti come Russia, Cina, India. La Sicilia,  nel 2018,  è risultata tra le prime tre 
destinazioni preferite per lo svolgimento di eventi. Unire quindi le forze tra 
operatori privati è la sfida principale da portare avanti non solo per offrire il meglio 
sui mercati nazionali e internazionali, ma anche per rappresentare in modo 
strutturato le istanze delle imprese ai tavoli istituzionali, con la consapevolezza di 
poter contare sulla forza aggregativa di Confindustria. L'accresciuta rilevanza del 
settore fa emergere infatti diverse criticità che vanno approfondite e per le quali 
devono essere approntate soluzioni attraverso l'interlocuzione con il sistema 
politico, amministrativo e sindacale. Occorre ad esempio armonizzare e semplificare 
regole e normative che investono profili tributari, ambientali e di contrattualistica 
del lavoro in modo da rendere più snello ed efficace l'approccio al mercato. L'idea, 
come sottolineato in più occasioni dal presidente Boccardi, è quella di definire un 
contratto collettivo ad hoc che coniughi  esigenze delle imprese e rilancio 



dell'occupazione. Non meno importanti sono gli altri ambiti di intervento individuati 
dall'associazione per dare concreto supporto al sistema imprenditoriale: 
dalla formazione qualificata alla ricerca di mercati 
emergenti, all'internazionalizzazione. 
Oggi più che mai Catania e la Sicilia hanno un grande potenziale da sprigionare per 
assumere una dimensione sempre più aperta a nuovi mercati. La celebre rivista 
americana Forbes, del resto, nei giorni scorsi, ha riconosciuto la nostra isola come la 
migliore destinazione europea in cui andare in vacanza nel 2020.  
Assoeventi è lo strumento che stiamo mettendo in campo per promuovere ogni 
possibile sinergia con gli attori dello sviluppo affinché si moltiplichi il valore del 
nostro territorio e la crescita delle imprese. Questa vocazione può diventare parte 
integrante della nostra identità imprenditoriale. Il nostro impegno sarà rivolto a 
favorire ogni utile alleanza tra imprese per innovare,  fare rete e crescere.  
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